

BERNAS JOGJA

Jumat Pon, 13 Agustus 2010

HALAMAN 11

University Hotel Terus Bergeliat

Ikuti Mini Table Top di Malaysia dan Thailand

JOGJA - University Hotel terus bergeliat di tengah ketatnya persaingan industri perhotelan di Jogjakarta. Belum lama ini, beberapa manajemen hotel mengikuti kegiatan Mini Table Top di Malaysia dan Thailand.

"Selama enam hari, bersama 8 peserta lainnya dari Indonesia,



MINI TABLE TOP - Segenap Manajemen University Hotel berfoto bersama dengan peserta lainnya dari Indonesia dalam kesempatan Mini Table Top di Malaysia dan Thailand belum lama ini.

ISTIMEWA

kami sebagai seller mengikuti kegiatan tersebut di antaranya di Malaka, Penang, Hat Yai (Thailand Selatan) dan Kuala Lumpur," ujar Sales & Marketing Manager University Hotel, Aby, kemarin.

Menurutnya, ini menjadi pengalaman sendiri bagi manajemen hotel terutama dalam mengenal pasar di Asia Tenggara. "Kegiatan ini sekaligus sebagai ajang promosi kami di kawasan Asia Tenggara karena memang segmen kami meliputi juga Asia Tenggara," jelasnya.

Di negara Jiran dan Gajah Putih, katanya pihaknya disambut antusias oleh para pengunjung. Pengunjung yang berjumlah lebih dari ratusan orang ini terdiri dari semua pelaku pariwisata Travel Agent, Restaurant, dan Dinas Pariwisata setempat.

"Sungguh kegiatan yang spektakuler dan menjadi memory kami sebagai ajang promosi di

Asia Tenggara. Saya sendiri datang bersama dengan General Manager, Abdul Mujib," ungkapnya bangga.

Bersamaan dengan itu, imbuhan Aby pihaknya juga mengutus sales executive sub agent segmentation (Viar) untuk mengikuti kegiatan farmtrip organisasi pariwisata dari Jawa Tengah dengan tujuan Malang Jawa Timur.

"Dari informasi yang kami dapat, kegiatan tersebut sangat ramai dan pengunjung sangat berantusias dengan keberadaan University Hotel di tengah-tengah rombongan," katanya. Kegiatan yang dibuka langsung oleh Walikota Batu ini cukup menarik dan membuat brand image University Hotel makin dikenal masyarakat Jawa Timur.

"Kami harap ini menjadi pelajaran, sekaligus pengalaman bagi kami sekaligus menjadi momen penting khususnya dalam hal promosi hotel kami yang memang masih pemula." tutupnya. (c10)